

Dienstag, 24. Oktober 2006

Mensch, Mensch, Mensch

Ein Bild der Melancholie. Es begab sich heute, dass ich mal wieder U-Bahn gefahren bin. Auf dem Ohr hatte ich Miles Davis, die Platte heißt 'Kind of Blue' und der Song war 'Blue in Green'. Mehr muss man zu einer U-Bahnfahrt nicht sagen. Außer vielleicht: Mensch, Mensch, Mensch.

Geschrieben von Christof Hintze um 17:24

Wie lange brauchst Du mit der U-Bahn?
Anonym am Okt. 25 2006, 17:02

Von der neuen Messe München zurück zur Agentur ca. 30 Minuten. Man muss einmal Umsteigen, von der U2 am Hauptbahnhof in die U4 oder U5, zur Theresienwiese.
Anonym am Okt. 25 2006, 17:28